

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau Die zweite Mannschaft spielt am Samstag um 12.30 Uhr in Rottweil gegen den ESV Rottweil 2. Die Begegnungen in den letzten Jahren haben gezeigt, dass sich unsere Männer auf den sehr anspruchsvollen Bahnen in Rottweil immer etwas schwertun. Zudem hat unsere Zweite in ihrem ersten Auswärtsspiel bereits eine Niederlage kassiert, während die Gastgeber ihr Heimspiel souverän mit 6:2 gewinnen konnten. Dementsprechend wäre es eher eine Überraschung, wenn unsere Männer mit Punkten im Gepäck zurück nach Hölzlebruck fahren würden.